



Síntesis de medios

19 de mayo de 2023

Primeras Planas

Acepta General de... pero crecen dudas
AMLO desafía a la Corte con un nuevo decretazo
Banxico: inflación ya inició su caída
AMLO responde a la Corte con un decreto contra transparencia
Acepta Piña autoría de mensajes; si me intimidó: Armenta
Corte invalida decreto que blindaba obras insignia... y la 4T receta otro
Corte tira decretazo... y lanza otro
¿Libre?
¡De alarido!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

En operativo, detienen a 17 en Azcapotzalco

Derivado de una ejecución policial en distintos puntos de la alcaldía Azcapotzalco, elementos de la SSC detuvieron a 17 personas y aseguraron drogas, armas de fuego y equipo táctico. El jefe de la Policía, **Omar García Harfuch**, informó a través de Twitter que el resultado del operativo permitió la aprehensión de 17 personas, así como el aseguramiento de “droga, armas de fuego, chalecos balísticos y vehículos”. [24 Horas](#) sin mención: [Diario de México](#) / [UnomásUno](#) / Columna La Ráfaga [La Prensa](#)

Suman esfuerzos en Azcapotzalco

El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, encabezó el inicio de la estrategia “Unidad Más Segura” en la alcaldía Azcapotzalco, donde participan diversas instituciones del Gobierno de la CDMX para brindar acciones conjuntas que fortalezcan la seguridad en unidades habitacionales. [MásporMás](#)

SSC suspende a policías que tiraron mercancía

El área de **Asuntos Internos de la SSC** inició una capeta de investigación luego de que elementos de la Policía Auxiliar fueran captados en video cuando le tiraron su canasta de churros a una vendedora ambulante en el CH. Se detalló que los policías realizaban un operativo para inhibir la venta de comercio informal. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / Columna Abro Hilo [Excélsior](#) / Columna Plaza Central [Basta](#)

Lanzan alerta por ciberacoso a niños de 12 años y mujeres

El ciberacoso es una forma de intimidar a través de las tecnologías digitales como son las plataformas de mensajería, juegos en línea y teléfonos móviles con el que se pretende atemorizar, enfadar o humillar a otras personas y, debido al incremento de este delito la **Unidad de Policía Cibernética de la SSC** lanzó una alerta a la ciudadanía, ya que son menores de 12 años y las mujeres el mayor número de víctimas que se registra en la CDMX. [Ovaciones](#)

¡Es oficial! Choques lamineros ya no obstruirán las vialidades

Los llamados “choques lamineros” dejarán de obstruir las vialidades de la capital del país, pues la Semovi informó de la publicación del decreto en la Gaceta Oficial de la CDMX. Además, personal de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC** local llevará a cabo con el apoyo de Semovi y la AMIS capacitaciones a su personal operativo durante los próximos días para atender este tipo de hechos. [24 Horas](#) / [El Gráfico](#)

Pisan los talones a La Patrona, vinculada con La Unión Tepito

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ, investiga a una célula de presuntos distribuidores de droga que dirige un sujeto a quien tienen identificado como Jonathan “N”, mismos que trabajan para una mujer identificada como Julieta “La Patrona”, presuntamente ligada al grupo Criminal La Unión Tepito. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de mayo de 2023

Por encañonar a un automovilista

Tras un incidente vial, un automovilista amenazó con una pistola a un conductor en la alcaldía Iztapalapa, por lo que fue detenido por **elementos policiacos** en el cruce de Periférico y calzada Miramontes, colonia Villa Coapa, alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

Por muerte de chofer

Por el homicidio de un conductor de la ruta 104, se informó la detención de un sospechoso que conducía un automóvil con balazos en un cristal en calles de la alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Venden entre el caos boletos para Luismi

Afuera de la Arena Ciudad de México, hubo desorganización por la presencia de revendedores que se metieron a la fila para los boletos de los shows del cantante Luis Miguel, lo que detonó un conato de violencia, por lo que tuvieron que intervenir elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para poner orden. [Excélsior](#)

Patrimonio cultural en riesgo

Vecinos de la colonia Tabacalera han solicitado la ayuda de las autoridades del Gobierno capitalino para que sean retiradas las carpas y los franeleros que se apoderaron del Monumento a la Revolución, el cual padece y denota ante sus visitantes, turistas y público en general un deterioro. Javier Roura, integrante de la Copaco Tabacalera, instancia que tiene como tarea el mejoramiento de las políticas públicas, dijo en entrevista que sostendrán una reunión con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para buscar el retiro del plantón. [24 Horas](#)

Urgen a armonizar Ley de Movilidad

Un grupo de víctimas de incidentes viales, activistas y especialistas dieron a conocer que promovieron un amparo ante el Poder Judicial de la Federación para que exijan al Congreso de la CDMX, armonizar la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial con la legislación local. La activista Laura Ballesteros comentó que en 2014 se lograron reducir hasta un 60% las muertes viales, pero esta tendencia se rompió eliminando las fotomultas. [Reforma](#) / [Ovaciones](#)

Rechazan colonos de Escandón que policías se instalen en el módulo del parque Morelos

Residentes de la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo, se pronunciaron en contra de que el alcalde, Mauricio Tabe, instale elementos de la **Policía Auxiliar** en el módulo del parque Morelos, ubicado en Progreso y Agricultura, al señalar que los uniformados deben realizar tareas de seguridad con recorridos a pie y patrullajes en las calles. Leticia Magallanes, integrante de la Copaco de Escandón dijo que los colonos no rechazan que haya mayor seguridad, al contrario, deben fortalecer los operativos, pero con recorridos en las calles. [La Jornada](#)

Policiaco

Incidente vial culmina con un difunto

Un incidente de tránsito terminó en una balacera, en la que un chofer de transporte público perdió la vida, en calles de la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos de la SSC** para acordonar la escena del crimen, mientras peritos de la Fiscalía capitalina llevaban a cabo las primeras investigaciones. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Justicia

Manifestantes exigen justicia a la FGJ para Lucía Vázquez Martínez

Compañeros, familiares y amigos de Lucía Vázquez Martínez, joven de 21 años, estudiante del IPN, quien fue encontrada sin vida el pasado 6 de mayo al interior de un despacho jurídico, en la alcaldía Álvaro Obregón, se manifestaron en las instalaciones de la FGJ, en la alcaldía Cuauhtémoc, para exigir justicia. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)



Imagen Destacada



SON EL MAYOR NÚMERO DE VÍCTIMAS

Lanzan alerta por ciberacoso a niños de 12 años y mujeres



Intimidan por internet.